
 

Health & Safety Policy 
 

 

The Health and Safety our employees, guests and neighbouring communities is of utmost important to us. 

TUI BLUE Mai Khao Lak Beach Resort & Spa is committed to ensuring its moral and legal duties related 

to the Health, Safety, and Welfare our all our employees within the work environment. 

We also recognise our legal duty to guarantee that the Health & Safety of visitors, contractors and the 

general public is not affected due to coming into contact with our premises and activities. 

Therefore, TUI BLUE Mai Khao Lak Beach Resort & Spa has set clear standard operating procedures to 

comply with our legal duties and continuously maintain a safe and healthy workplace. In particular we: 

 Provide our employees with adequate information, instruction and supervision on Health & Safety 

 Encourage employees to take appropriate actions when noticing anything unsafe and/or any risks 

arising from our work activities 

 Conduct Health & Safety trainings for our employees, including for emergencies such as chemical 

spills, fire, earthquake and tsunami 

 Ensure to have a doctor on call and a team of employees trained in first aid, at all times 

 Continuously carry out preventive maintenance of our equipment, buildings, and premises 

 Ensure safe handling, storage and use of hazardous substances 

 Cooperate with external companies to ensure we comply with national and international health & 

safety standards (e.g. water analysis, swimming pools water treatment, elevators maintenance) 

 Provide sufficient resources to meet the needs of the Health & Safety Policy  

 Review, revise and improve our Health & Safety procedures to prevent accidents and injuries 

All employees are required to cooperate with the Health & Safety Policy of TUI BLUE Mai Khao Lak, to 

ensure they promote a safe working environment and that their acts or omissions do not cause harm to 

themselves or others. Any dangerous or illegal activity will be subject to disciplinary action for breach of 

the company policies. 

  



 

 

Gesundheits- und Sicherheitspolitik 
 

Die Gesundheit und Sicherheit unserer Mitarbeiter, Gäste und der umliegenden Gemeinden ist für uns 

von größter Bedeutung. Das TUI BLUE Mai Khao Lak Beach Resort & Spa verpflichtet sich, seine 

moralischen und gesetzlichen Pflichten in Bezug auf die Gesundheit, Sicherheit und das Wohlergehen 

aller unserer Mitarbeiter in der Arbeitsumgebung zu erfüllen. 

Wir erkennen auch unsere gesetzliche Pflicht an, zu gewährleisten, dass die Gesundheit und Sicherheit 

von Besuchern, Vertragspartnern und der allgemeinen Öffentlichkeit nicht beeinträchtigt wird, wenn 

diese mit unseren Räumlichkeiten und Aktivitäten in Berührung kommen. 

Aus diesem Grund hat das TUI BLUE Mai Khao Lak Beach Resort & Spa klare Standardarbeitsverfahren 

festgelegt, um unseren gesetzlichen Verpflichtungen nachzukommen und einen sicheren und gesunden 

Arbeitsplatz zu gewährleisten. Im Einzelnen sind dies: 

 Unsere Mitarbeiter werden angemessen über Gesundheit und Sicherheit informiert, unterwiesen 

und beaufsichtigt. 

 Wir ermutigen unsere Mitarbeiter, geeignete Maßnahmen zu ergreifen, wenn sie etwas 

Unsicheres und/oder Risiken im Zusammenhang mit unseren Arbeitstätigkeiten bemerken. 

 Durchführung von Gesundheits- und Sicherheitsschulungen für unsere Mitarbeiter, auch für 

Notfälle wie Chemieunfälle, Feuer, Erdbeben und Tsunami 

 Sicherstellen, dass jederzeit ein Arzt auf Abruf zur Verfügung steht und ein Team von 

Mitarbeitern in Erster Hilfe ausgebildet ist 

 Kontinuierliche präventive Wartung unserer Anlagen, Gebäude und Räumlichkeiten 

 Gewährleistung der sicheren Handhabung, Lagerung und Verwendung von Gefahrstoffen 

 Zusammenarbeit mit externen Unternehmen, um sicherzustellen, dass wir die nationalen und 

internationalen Gesundheits- und Sicherheitsstandards einhalten (z. B. Wasseranalyse, 

Wasseraufbereitung in Schwimmbädern, Wartung von Aufzügen) 

 Bereitstellung ausreichender Ressourcen, um die Anforderungen der Gesundheits- und 

Sicherheitspolitik zu erfüllen  

 Überprüfung, Überarbeitung und Verbesserung unserer Gesundheits- und Sicherheitsverfahren 

zur Vermeidung von Unfällen und Verletzungen 

Alle Mitarbeiter sind verpflichtet, an der Gesundheits- und Sicherheitspolitik von TUI BLUE Mai Khao Lak 

mitzuwirken, um sicherzustellen, dass sie ein sicheres Arbeitsumfeld fördern und dass ihre Handlungen 

oder Unterlassungen weder ihnen selbst noch anderen Schaden zufügen. Jegliche gefährliche oder 

illegale Aktivität wird mit Disziplinarmaßnahmen wegen Verstoßes gegen die Unternehmensrichtlinien 

geahndet. 

 


